

Bülach, im Januar 2016

## DANKSAGUNG

Wir danken herzlich allen Verwandten, Bekannten, Freunden und den lieben Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# **Friedrich Beetz**

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Blumen und Spenden, aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ebenfalls danken wir dem Seniorenclub, wo Fritz immer gerne turnte. Wir danken auch Dr. Kern, Dr. Baggenstos, Frau Dr. Naegeli, Dr. Maurer und dem Kantonsspital Zürich für die vielen Jahre der Betreuung, auch dem Spital Bülach möchten wir unseren herzlichen Dank aussprechen für die liebevolle Pflege.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Jürg Spielmann für die tröstenden Worte am Grab und die besinnliche Abschiedsfeier.

*Die Trauerfamilie*